

# こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2023

Vol.16

令和6(2024)年3月22日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

今年度もありがとうございました。

先日の卒業式では、6年生131名が立派に成育小学校を卒立っていました。今年はようやくコロナ以前と同じく、ひな壇での呼びかけや合唱を行うことができました。講堂中に元気な声や歌声を響かせ、6年間の最後にふさわしい姿を見せてくださいました。来賓の皆様もお招きし、これまでお世話になった地域の方々にもいっしょに祝っていただきました。中学校での活躍を期待しています。また、5年生は卒業式の予行に出席し、いよいよ「最高学年」になるのだという自覚が芽生えたようです。翌日から早速「最高学年」らしい姿をあちこちで見せてもらっています。通知表を見ると、どの学年の子ども達も1年間の成長ぶりが記されていて、うれしく思っています。今年度も本校の教育活動に多大なご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 校舎建て替え工事について

おしらせ

3月からいきいき活動室が西校舎1階に移り、現在もとのいきいき活動室とミーティングルームを普通教室に改造する工事が進められています。今後は、夏休みにかけて理科室、家庭科室、パソコン教室、管理作業員室、なかよし教室等の改造工事が進む予定です。現在、当初の予定よりおおむね半年の遅れが見込まれているそうですので、すべての工事が終了するのは令和9年12月末になるだろうとのことです。



工事の進み具合や教室の移動等については決定次第お知らせします。ご協力をよろしくお願ひいたします。

これ、ちょっと気になっています

## アカデミー賞

先日、アメリカでアカデミー賞（アメリカで公開された優れた映画に贈られる賞）で、日本の作品が2つも受賞しました。「ゴジラ-1.0（マイナスワン）」と「君たちはどう生きるか」です。特撮とアニメーション、どちらも「クール・ジャパン」と言われるエンターテイメントで、世界的に認められたのはうれしいことですね。



成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

